

Persönliche Note mit Teppichboden

Die Vorzüge eines textilen Bodenbelags sind gross. Hersteller von textilen Bodenbelägen bieten in ihren Sortimenten eine unendliche Farb-, Struktur- und Mustervielfalt und entsprechen damit dem Trend nach mehr Individualität in der Inneneinrichtungsbranche. Zum eigenen Stil und zur eigenen Persönlichkeit zu stehen, prägt die heutige Zeit – auch beim Interieur.

Der richtige Teppichboden trägt massiv dazu bei, ob man sich in den eigenen vier Wänden wohl fühlt. Richtig verwendet, betonen textile Bodenbeläge das Wohnambiente und schenken jedem Raum die gewünschte Behaglichkeit. Ob klare Linien oder verspielte Mustern, ob modisch und trendig oder edel und klassisch – textile Bodenbeläge setzen eine persönliche Note.



Textile Bodenbeläge vermitteln jedoch nicht nur optisch den Eindruck von Wärme, sie tragen auch objektiv messbar dazu bei, die Wärme länger im Raum zu halten. Denn sowohl die dichten Teppichfasern als auch die Rückenbeschichtung wirken isolierend und bilden auf diese Weise eine Wärmebarriere. Bis zu zehn Prozent der Raumwärme, die bei glatten Bodenbelägen abfliessen würde, kann so durch die Ausstattung mit Teppichboden zurückgehalten werden. Das Barfuss- oder auf Socken laufen ist mit einem Teppichboden wesentlich schöner, da dieser weich und warm ist.

Teppichböden haben viele Vorzüge gegenüber anderen Bodenbelägen. Sie überzeugen durch Qualität, eine Vielfalt an Formen, Farben und Dessins sowie schallabsorbierenden und allergikerfreundliche Eigenschaften.

Darüber hinaus sind Teppichböden trittsicher – insbesondere für Kleinkinder und Senioren ein grosser Pluspunkt, denn Teppiche schonen Gelenke und Muskeln – und überzeugen mit schallabsorbierenden Eigenschaften. Dadurch wird die Lärmbelastung deutlich reduziert. Als weichgepolsterter Bodenbelag lässt der Teppichboden umso grösser die schalldämmende Wirkung. Hier gilt die einfache Regel: Je dicker der Teppichboden umso grösser ist die schalldämmende Wirkung. So wird die Leitung des Trittschalls durch Teppichboden um 25 bis 30 dB (Dezibel) reduziert. Dagegen erreichen die Messungen für glatte Böden nur Werte von 5 bis 15 dB. Textile Bodenbeläge werden daher nicht nur gerne im privaten Bereich verlegt, sondern auch im Objektbereich verwendet. Auch das gute Preis-Leistungs-Verhältnis spricht für einen Teppichboden.

Ein weiterer Vorteil: Teppiche sind hygienisch und gesundheitlich unbedenklich. Gepflegte Teppiche bilden keinen Nährboden für Keime und Bakterien. Textile Bodenbeläge sind somit auch für Hausstauballergiker geeignet. Denn Teppichböden binden den Staub, während dieser auf glatten Belägen ungehinderter und vor allem in bedeutend grösseren Mengen aufgewirbelt wird. Nicht übersehen werden darf, dass sich ein hochwertiger Teppichboden mit rotierender Bürste und Mikrofilter hygienisch einwandfrei sauberhalten lässt. Auch dem Feinstaub geben textile Bodenbeläge keine Chance, wie eine wissenschaftliche Untersuchung des Deutschen Allergie- und Asthmabundes (DAAB) bestätigt. Es zeigte sich, dass Teppichböden die Feinstaubbelastung in Innenräumen massiv verringern. Für den DAAB bedeutet dieses Ergebnis, dass besonders empfindliche Personen mit geschädigten Atemwegen mit der richtigen Auswahl des Bodenbelags präventiv handeln können.

Wer sich für einen Teppichboden entschieden hat, der hat mit Sicherheit eine gute Wahl getroffen.